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Anfragen der SPD-Fraktion für die Sitzung des Betriebsausschuss  

am 22.05.2023, Top 9 

          Sprockhövel. 20.05.2023 

Sehr geehrter Frühauf,  

die SPD-Fraktion bittet die ZGS bzw. Stadtverwaltung um die Beantwortung nachfolgender Anfragen: 

1. Es wird um einen Sachstandsbericht zur Entwässerungsproblematik am Kita Standort Sportplatz 

Albringhausen gebeten. Die SPD-Fraktion bittet um die Inkenntnissetzung über die von der Unteren 

Wasseraufsichtsbehörde gestellten Anforderungen, den Stand der Umsetzung und um die Frage, ob 

die veranschlagten Haushaltsmittel zur Sanierung auskömmlich sind, gebeten. 

 

2. Im Zusammenhang der Diskussion um die Verwendung der Sportpauschale ist diskutiert worden, ob 

die Sanierung der Kunstrasenplätze in Sprockhövel aus Haushaltsmitteln finanziert werden kann. 

Nach Kenntnisstand der SPD-Fraktion ist weder die Frage der zukünftigen Verwendung der 

Sportpauschale geregelt bzw. entschieden, ebenfalls ist die Finanzierung der Sanierung der 

Kunstrasenplätze bisher nicht gesichert. Die Kunstrasenplätze müssen regelmäßig erneuert werden, 

zeitnah muss der Kunstrasen des Sportplatzes Albringhausen zeitnah saniert bzw. erneuert werden. 

Hier wird um eine Mitteilung zur Sicherung der Finanzierung und den Stand der Umsetzung gebeten. 

 

3. Die städtischen Gebäude sollen bei entsprechender Eignung mit Photovoltaik ausgestattet werden. 

Entsprechende Fördermittel sind für die entsprechenden Gebäude genehmigt worden und stehen 

zur Verfügung. Die ZGS wird gebeten den aktuellen Stand der Umsetzung und den Zeitpunkt der 

Fertigstellung darzustellen. Ebenfalls wird um Auskunft gebeten, ob die an Fristen gebunden 

Fördermittel hinsichtlich ihrer Zuweisung gefährdet sind. 

 

4. Das Gebäude Hauptstraße ist nach Aussage des Gutachters (siehe Top 1) sanierungsfähig. Ist für den 

Fall einer Sanierung sichergestellt, dass die unmittelbar an das Gebäude angrenzende 

Außenspielfläche der Kita für den zugewiesenen Zweck weiterhin benutzt werden könnte? 
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5. Es wird um die Darstellung des Bearbeitungsstandes zur Umsetzung des Neubaus des 

Feuerwehrgerätehauses Obersprockhövel gebeten. 

Es wird in der Sitzung um die mündliche Beantwortung gebeten, im Nachgang besteht die Erwartung der 

jeweils verschriftlichen Stellungnahmen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Wolfram Junge 

Fraktionsvorsitzender 


